
Sommes-nous des enfants et 
des petits-enfants qui savent garder

la richesse reçue ? 
Faisons-nous mémoire des bons

enseignements hérités ? 

Parlons-nous avec nos

anciens, prenons-nous le

temps de les écouter ? 

Dans nos maisons [...], savons-nous créer un espace digne pour

conserver leurs souvenirs, un lieu réservé, un petit sanctuaire familial

qui, à travers des images et des objets chers, nous permette aussi

d’élever notre pensée et notre prière vers ceux qui nous ont précédés ? 

D'ailleurs, avons-nous conservé la Bible ou le chapelet de nos ancêtres ? 
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Nous sommes les enfants d'une histoire à préserver...

Penser à nos aînés
pour construire l'avenir ! 



Est-ce que j’annonce l’Évangile
 là où je vis ? 

Suis-je au service de quelqu’un

gratuitement, comme ceux qui m’ont

précédé l’ont fait pour moi ? 

Est-ce que je donne la vie ? 
Est-ce que j’introduis dans

l’histoire un amour nouveau etrenouvelé ?

 
Qu'est ce que je fais pour 

mon Eglise, 
ma ville et ma société ?

Qu'est ce que 

je donne de moi ? 
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et les artisans d'un monde à construire !

Nous avons tant reçu des mains 

de ceux qui nous ont précédés : 

que voulons-nous laisser en héritage

à notre postérité ? 

"Nos grands-parents et les personnes âgées qui ont rêvé, espéré 
et se sont sacrifiés pour nous, nous posent une question fondamentale :

quelle société voulons-nous construire ? "
Pape François


